

L'Association des infirmières d'Oman rejoint le Conseil International des Infirmières

Genève, Suisse ; 11 novembre 2020 – Le Conseil International des Infirmières (CII) a annoncé aujourd'hui qu'il accueille l'Association des infirmières d'Oman en tant que membre.

Annette Kennedy, la Présidente du CII, a déclaré : « Je suis heureuse d'accueillir l'Association des infirmières d'Oman au sein de la famille du CII. Depuis plus de 120 ans, le CII fait entendre la voix des infirmières sur la scène internationale. C'est d'autant plus important au moment où nous sommes confrontés à une pandémie mondiale. Nous sommes fiers d'ajouter l'Association des infirmières d'Oman à la grande richesse et diversité de nos membres, en particulier en ces temps difficiles où nous plaidons pour protéger, accorder la priorité et rémunérer à leur juste valeur les infirmières travaillant en première ligne des soins de santé. »



Réunion des membres du Conseil d'administration de l'Association des infirmières d'Oman avec Annette Kennedy, la Présidente du CII, en présence de Son Excellence le Sous-Secrétaire du Ministère de la santé d'Oman

M. Abdallah bin Ahmed AlRubaiey, le Président de l'Association des infirmières d'Oman, a déclaré :

« L'Association des infirmières d'Oman et toutes les infirmières du pays sont absolument ravies d'intégrer le CII, une organisation qui a fait ses preuves comme plateforme mondiale pour rassembler et donner les moyens à la communauté mondiale des infirmières. En tant que membre de cette organisation de premier plan, l'Association des infirmières d'Oman s'impliquera pleinement à faire progresser les soins infirmiers, les infirmières et les soins de santé pour tous. Les infirmières d'Oman et du monde sont en première ligne durant cette période éminemment difficile de lutte contre l'épidémie de COVID-19. Les infirmières et le personnel de santé ont fait montre d'application et d'un dévouement indéfectible face au coronavirus, la crise dépassant tout ce que l'on pouvait raisonnablement attendre pour 2020. L'Année Internationale du personnel infirmier et des sages-femmes dédiée par l'OMS aux infirmières et aux sages-femmes a donc fourni une occasion rare de mettre en valeur leur travail dévoué. »

« Les infirmières, les sages-femmes et les autres professionnels de santé sont clairement au cœur de la lutte contre ce fléau, renforçant ainsi l'unité d'action tant souhaitée pour faire face à cet ennemi commun de l'humanité ! Alors que nous célébrons cette occasion particulière en ce mois de novembre, Oman fête également la 50^{ème} année de renaissance d'un développement radieux dans divers domaines, à l'instar de la croissance et de l'amélioration exceptionnelles du système de santé ces cinquante dernières années. Durant cette période, plusieurs mesures ont été prises pour encourager les Omanais à embrasser la carrière d'infirmière et d'infirmier. L'enseignement des soins infirmiers et d'autres domaines liés à la santé a été mis en place dans les gouvernorats, gratuitement, au niveau des instituts et des universités, les étudiants obtenant des incitations financières mensuelles. Indépendamment de ces incitations, l'emploi est plus ou moins garanti à tous les étudiants obtenant leur diplôme des instituts du Ministère de la santé. En outre, plusieurs programmes privés et publics sont désormais également en place dans le Sultanat et ouverts pour permettre aux Omanais de débiter une carrière professionnelle dans le domaine des soins infirmiers et, dans de nombreux cas, avec des dispositions prévoyant des bourses d'études fournies par les pouvoirs publics. En conclusion, l'Association des infirmières d'Oman a hâte de travailler main dans la main avec le CII pour faire progresser les soins infirmiers, les infirmières et les soins de santé pour tous. »

Howard Catton, le Directeur général du CII, a déclaré : « En 2020, Année Internationale du personnel infirmier et des sages-femmes, alors que le monde est confronté à une pandémie dévastatrice, nous sommes heureux de mieux faire entendre la voix des soins infirmiers partout dans le monde. En rejoignant le CII, l'Association des infirmières d'Oman contribue à faire en sorte que les infirmières de leur pays aient leur mot à dire dans l'élaboration et la mise en œuvre des politiques de santé. En accordant ce pouvoir aux infirmières, nous contribuons à sauver des vies. »

L'Association des infirmières d'Oman, unique association d'infirmières du pays, a été créée en 2017. Avec cette association, le CII compte dix associations membres du Moyen-Orient, à savoir le Bahreïn, l'Égypte, les Émirats arabes unis, l'Iran, Israël, la Jordanie, le Koweït, le Liban et la Palestine. En début d'année, le CII a également accueilli deux nouveaux membres, l'Association des infirmières et des sages-femmes du Somaliland et l'Association des infirmières et des sages-femmes du Soudan du Sud. Le CII accueille les nouvelles associations dans sa fédération de plus de 130 associations nationales d'infirmières à travers le monde.

Note aux rédacteurs

Le **Conseil International des Infirmières** (CII) est une fédération de plus de 130 associations nationales d'infirmières, représentant les millions d'infirmières et d'infirmiers dans le monde. Géré par des infirmières et à l'avant-garde de la profession au niveau international, le CII œuvre pour des soins de qualité pour tous et pour des politiques de santé solides, partout dans le monde.

Gyorgy Madarasz, attaché de presse, Conseil International des Infirmières

madarasz@icn.ch

Tél. +41 22 908 01 16

www.icn.ch
[@ICNurses](https://www.instagram.com/ICNurses)

